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“Yo no soy política profesional, vengo de los 

movimientos sociales, como el 15-M”, explica 

la nueva concejala de los distritos de Barajas 

y de San Blas Canillejas. Es licenciada en 

Matemáticas por la UAM.  P.  10

     Fuencarral-El Pardo / Las Tablas 
Yolanda rodríguez, la nueva concejala del dis-

trito de Hortaleza y Ciudad Lineal, ya se ha 

reunido en un parque con los vecinos y con 

las Asociaciones.  P. 9 

   Hortaleza / Sanchinarro

Te r c e r a 
legislatura 
consecutiva 
de Vinuesa en 
Alcobendas

Guillermo Zapata es el nuevo concejal que dirigirá  el distrito de Fuen-

carral-El Pardo nombrado por la nueva Alcaldesa de Madrid, Manuela 

Carmene. Nacido en Madrid, hasta ahora ha trabajado en el mundo 

de la televisión como guionista y en algunas series conocidas.  P.  9 

Ignacio García de Vinuesa que recibió los 12 

votos de su partido. El PSOE, Sí se puede 

y UPyD votaron por sus respectivos candi-

datos mientras que los tres concejales de 

Ciudadanos y el concejal de Izquierda Unida  

se abstuvieron. La primera decisión tomada 

ha sido la de dividir en 5 grandes áreas las 

responsabilidades de gobierno.  P. 4 

De nuevo un gobierno tripartito - Partido So-

cialista Obrero Español, Izquierda Indepen-

diente y Ganemos Sanse - al frente del con-

sistorio de San Sebastián de los Reyes con el 

socialista Narciso Romero de alcalde.  P. 8
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García de Vinuesa elegido alcalde por tercera legislatura consecutiva

 La votación individual para elegir alcalde 

entre los candidatos propuestos por los 

partidos representados dio la alcaldía a 

Ignacio García de Vinuesa que recibió 

los 12 votos de su partido. El PSOE (7), 

Sí se puede (3) y UPyD (1)  votaron por 

sus respectivos candidatos mientras 

que los tres concejales de Ciudadanos 

y el concejal de Izquierda Unida  se 

abstuvieron. Tras aceptar, García de 

Vinuesa juró el cargo y recibió la banda, 

el bastón de mando y la medalla de 

alcalde.

Nuevo gobierno
El equipo de gobierno que forma el 

Partido Popular con el alcalde Ignacio 

García de Vinuesa ha defi nido las nuevas 

competencias del gobierno municipal 

que ha pasado de 15 a 12 concejales 

y, en su diseño, se han tenido en cuenta 

los ejes fundamentales del programa 

electoral que los populares presentaron 

en las elecciones del 24 de Mayo.

El gobierno queda distribuido así en 5 

grandes áreas:

Área de Innovación y 
Comunicación con el 
Ciudadano
Responde al objetivo de poner la 

tecnología al alcance de todos y 

consolidar el proceso de modernización 

de la administración, garantizando la 

transparencia y el diálogo permanente 

con los ciudadanos. El área incluye las 

competencias en nuevas tecnologías, 

participación, innovación, comunicación 

e informática y será dirigida directamente 

por el alcalde, Ignacio García de Vinuesa, 

quien conserva sus competencias en 

ordenación del territorio, seguridad 

ciudadana, cooperación y la secretaría 

del Pleno que él preside.

Área de Desarrollo Urbano
Dirigirá su esfuerzo al crecimiento 

sostenible de la ciudad y a que calles, 

parques e instalaciones públicas estén 

en las mejores condiciones. Incluye las 

competencias en vivienda, disciplina 

urbanística y urbanismo, obras, medio 

ambiente, mantenimiento de la ciudad, 

transporte, movilidad y los distritos. 

Ramón Cubián, que será de nuevo 

primer teniente de alcalde y portavoz 

del gobierno, será el responsable de 

esta área.

Área de Familia y 
Protección Social
La familia es el eje transversal de todas 

las políticas del gobierno. De ahí que 

todas las etapas familiares pasen a estar 

en la misma área: infancia, adolescencia, 

juventud y mayores. Deportes, cultura, 

la promoción de la igualdad, consumo 

y salud, se incluyen también en el 

área de la que se hace responsable 

Mónica Sánchez Galán. Ocupa además 

la segunda tenencia de alcaldía y la 

presidencia del Patronato de Bienestar 

Social.

Área de Calidad en la 
Gestión Interior
Seguirá potenciando la excelencia en 

la gestión, la mejora permanente de 

la organización del Ayuntamiento y la 

defensa del patrimonio municipal. Es el 

área asignado a Concha Villalón, tercera 

teniente de alcalde, y que incluye 

planifi cación, organización, patrimonio, 

y asesoría jurídica.

Área de Economía y 
Nuevas Oportunidades

Estará dirigida por Agustín Martín Torres 

quien, de nuevo, se pone al frente 

de las cuentas del consistorio con 

competencias en hacienda, economía, 

recursos humanos y contratación, 

comercio, empleo, impulso al 

emprendimiento y a la preparación en 

las llamadas “profesiones del futuro”, 

captación de inversiones para la ciudad. 

Agustín Martín es el cuarto teniente de 

alcalde del gobierno municipal.

El resto de las concejalías quedan 

distribuidas a los siguientes concejales:

Lucrecia García Aguado repite como 

concejal del Distrito Centro con multitud 

de retos por delante en el necesario 

proceso de continuar modernizando y 

renovando el distrito más emblemático 

de la ciudad. 

María José Ortiz será el nuevo concejal 

de Medio Ambiente y Mantenimiento de 

la Ciudad. 

Luis Miguel Torres asume una concejalía 

especialmente sensible e importante 

para los ciudadanos poniéndose al 

frente de la Policía Local y Protección 

Civil y asumiendo las competencias 

en Seguridad Ciudadana, Movilidad y 

Transporte. Torres será además el nuevo 

concejal del Distrito Empresarial. 

Marifé Palacio repite también en el 

Distrito Urbanizaciones y seguirá 

dirigiendo la solidaridad de los vecinos 

en sus competencias en materia de 

Cooperación al desarrollo.

Fernando Martínez será presidente 

del Patronato Sociocultural y asume la 

concejalía de Cultura y Educación.

Paloma Cano se pone al frente del distrito 

más joven de Alcobendas, el Distrito 

Norte, que en pleno crecimiento, recibe 

un renovado impulso. Paloma asume 

también la concejalía de Participación 

Ciudadana.

Mar Rodríguez presidirá el Patronato 

Municipal de Deportes como concejal 

de Deportes.

El sueldo del alcalde se 
reduce un 25 %
En la primera sesión plenaria se aprobó 

las retribuciones de los miembros de 

Corporación Municipal. El sueldo del 

alcalde se reduce en un 25% aplicando 

la Ley de Bases del Régimen Local que 

marca el sueldo de los ediles en este 

nuevo mandato dependiendo de la 

población del municipio. Los concejales 

mantienen sus retribuciones que en 

Alcobendas es la misma desde 2011. Se 

reduce también el número de  asesores 

de 18 a 15, aunque por ley la corporación 

de Alcobendas podría llegar a tener un 

máximo de 27. Todo ello supone un 

ahorro a las arcas municipales de más 

de 290.000 euros.

Sesiones plenarias 
ordinarias de mañana 
y tarde
Se ha aprobado también el Régimen del 

Pleno de la Corporación que celebrará 

sesiones ordinarias los últimos martes 

de cada mes, a las 10 horas los meses 

impares, y a las 16 horas los meses pares. 

Asimismo han quedado constituidas tres 

comisiones permanentes: de Economía, 

Sociocultural, y de Urbanismo; y tres 

comisiones permanentes especiales: 

de Cuentas, de Especial Vigilancia de 

la Contratación, y de Sugerencias y 

Reclamaciones.

Con la abstención de Ciudadanos e Izquierda Unida 

Ignacio García de Vinuesa recibió el respaldo de los 12 concejales del Partido Popular

A l c o b e n d a s  e s  e l  5 º  m u n i c i p i o  m e n o s  e n d e u d a d o  d e  E s p a ñ a 
La Asesoría de Estudios de Imagina 

ofrece orientación e información a los 

jóvenes que fi nalizan los diferentes nive-

les educativos sobre las alternativas de 

formación reglada y no reglada a las que 

pueden optar. Asesoramiento para saber 

qué pueden estudiar, dónde y con qué 

salidas para el futuro. Así el interesado 

trazará un itinerario formativo, tanto si 

busca estudios reglados como formación 

ocupacional y no formal. La atención se 

realiza personalmente y, si por algún mo-

tivo no se puede ir, se puede llamar al 

teléfono 91.659.09.57 o enviar un correo 

electrónico a oij@imaginalcobendas.org 

Según datos publicados por el Ministe-

rio de Hacienda, Alcobendas es el quinto 

municipio menos endeudado de España 

y el que menor deuda tiene de la Comu-

nidad de Madrid, de entre los municipios 

de más de 100.000 habitantes, al cierre 

del año 2014. 

La deuda del Ayuntamientode Alcoben-

das, que en 2007 era de 68 millones de 

euros (648 euros por vecino), quedará 

reducida en 2015 a 16 millones de eu-

ros (124 euros por vecino). Solamente 

se encuentran por delante de la ciudad 

de Alcobendas los municipios de Bilbao, 

Vigo, Dos Hermanas y Baracaldo. Si-

tuandose por detrás ciudades impor-

tantes de España como Madrid, Barce-

lona, La Coruña, Badajoz, Cádiz, León, 

Tarragona, Huelva, Murcia y grandes 

municipios de la Comunidad de Madrid 

como Fuenlabrada, Getafe, Leganés, 

Parla, Alcorcón o Torrejón de Ardoz. 

Nuestra enhorabuena a los alcobenden-

ses por los resultados de su esfuerzo. 

Entre las ciudades con más de 100.000 habitantes
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E l  I n s t i t u t o  C l a u d i o  G a l e n o  r e c i b e  e l  p r e m i o  “ A  t u  s a l u d ” 
Una vez más, el Instituto Superior de For-

mación Profesional Sanitaria Claudio Ga-

leno ha visto reconocida su amplia labor 

dentro del ámbito educativo de nuestro 

país. En el marco de los IV Premios A Tu 

Salud, Alfonso Alonso, ministro de Sa-

nidad, Servicios Sociales e Igualdad, ha 

sido el encargado de hacerle entrega a 

Claudio Galeno del premio a la Mejor In-

stitución Educativa Privada Sanitaria.

Según ha destacado la entidad organiza-

dora, el grupo docente ha recibido este 

galardón porla difusión de una enseñan-

za sanitaria de calidad, la incorporación 

de tecnologías de última generación a 

su modelo educativo,la excelencia en 

una formación basada en el aprendizaje 

práctico y el fomento de la empleabilidad 

entre los jóvenes de España.

La gala de entrega de premios tuvo lugar 

en Madrid y contó con la presencia de 

importantes personalidades del mundo 

de la salud, la investigación, el turismo, la 

tecnología y la comunicación.

A través de la subdirectora de su insti-

tuto de Alcobendas, Mirella García Mo-

lina, Claudio Galeno tuvo la oportunidad 

de agradecer este reconocimiento a una 

trayectoria orientada hacia la excelencia 

profesional de todos y cada uno de sus 

alumnos, los futuros sanitarios de nuestro 

país. Nuestras felicitaciones porque los 

reconocimientos son un síntoma claro.

El premio fue entregado por el Ministro de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad, Alfonso Alonso 

P r o v i t a  y  s u  m e t a  s o l i d a r i a
Un muro de solidaridad ha salido para los 

campamentos de refugiados saharauis. 

Junto a estas cajas salieron 23 más igual 

de grandes de las de la foto. Todo esto 

gracias a Provita Scm. Los chicos de 

provita, El Corte Inglés y muchos más 

que han querido sumarse a estas nue-

vas ayudas que cobran vida gracias a la 

gestión de Fernando Camino que no deja 

de recordar las penurias que se viven en 

los campos de refugiados saharauis. El 

4 de noviembre de 2013 se entregó una 

ambulancia, por parte de “Socorristas sin 

Fronteras” a la Media Luna Saharaui que 

es quien gestiona toda la ayuda médica 

en los campamentos y que fue traslada-

da en una caravana humanitaria. Su uso 

está siendo primordial para el traslado de 

los enfermos más graves en unas con-

diciones óptimas a los hospitales arge-

linos más cercanos, ya que la ambulan-

cia ibs perfectamente equipada. Pedir a 

Fernando Camino, y a todos los que coo-

peran con él, que no desmayen en su 

empeño porque la labor que están reali-

zando en impagable. 

27 años de trabajo profesional y siempre recordando que la solidadridad con los necesitados es fundamental

M í e l e  C e n t e r  M a d r i d  d e  A l c o b e n d a s  v e l a n d o  p o r  e l  u s u a r i o
Cada hogar español desperdicia 76 

kg de comida al año, según los datos 

de la Confederación Española de Coo-

perativas de Consumidores y Usuarios 

(HISPACOP), avalados por el Instituto 

Nacional de Consumo (INC). “El calor 

del verano acelera el deterioro de los ali-

mentos y pone a prueba nuestra nevera”, 

señala el amo de casa Pedro Caballero. 

Su web Amosdecasa.com ha publicado 

una lista de consejos para una nevera 

saludable, en relación con criterios de

sostenibilidad, dieta equilibrada y efi cien-

cia energética. El correcto envasado y 

distribución de los alimentos en el frigo-

rífi co mejora su conservación y reduce 

el desperdicio. Pedro Caballero impartió 

una demostración de sus consejos en 

Miele Center Madrid. El acto formó parte 

de la presentación de la promoción de 

verano entre Miele Center Madrid y Santa 

Teresa Gourmet. Hasta el 30 de septiem-

bre, el fabricante artesano de Ávila regala 

un lote de 11 variedades de producto con 

cada frigorífi co vendido en el showroom 

de Alcobendas del Miele Center Madrid. 

Un buen funcionamiento y mantenimien-

to del frigorífi co y el congelador evitan la 

alteración de la temperatura y el dete-

rioro en la conservación de los alimentos. 

En esta ocasión, una vez más, de la mano de Pedro Caballero y su web Amosdecasa.com
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Guillermo Zapata representará a Fuencarral-El Pardo
Entre las primeras decisiones que ha to-

mado el nuevo equipo de Gobierno en el 

Ayuntamiento de Madrid, dirigido por la 

nueva alcaldesa Manuela Carmena,  está 

el nombramiento de los nuevos conce-

jales en cada uno de los 21 distritos que 

tiene la capital. La persona que ha desig-

nado para representar y dirigir el distrito 

de Fuencarral-El Pardo, es Guillermo Za-

pata Romero, nacido en Madrid en el año 

1.979 y cuya profesión era guionista de te-

levisión y responsable del área de Cultura 

de Ahora Madrid y también ha trabajado 

en alguna serie conocida de televisión. 

El edil Guillermo Zapata Romero, re-

cién nombrado Concejal de Cultura del

Ayuntamiento de su ciudad natal, ha sal-

tado a la fama por unos twits que puso 

hace unos años y que supusieron una falta 

de respeto a las víctimas del terrorismo. 

Él y sus seguidores califi can sus insultos 

de humor negro, y argumentan que estas 

“bromas” las escribió hace cuatro años 

en su cuenta de Twitter, en el año 2011.

 Nació en 1979 en Madrid, su profesión es guionista de televisión y ha trabajado en alguna serie conocida

El juez de la Audiencia Nacional San-

tiago Pedraz ha acordado el archivo de 

la querella presentada por Dignidad y 

Justicia contra Guillermo Zapata por un 

delito de humillación a las víctimas del 

terrorismo o de sus familiares. El juez 

considera que la conducta imputada al 

concejal del ayuntamiento de Madrid 

es “de todo imposible incardinarla en 

precepto penal alguno”. Pedraz explica 

que procede el archivo, una vez vistos 

los hechos imputados, lo alegado por 

la propia Irene Villa en un escrito al juz-

gado y la personación en forma del im-

putado.

Celebrado el Festival de Música 
Solidario de la Ciudad de la Raqueta

El juez Pedraz archiva la querella 
contra el Concejal Guillermo Zapata

HORTALEZA / FUENCARRAL - EL PARDO 

En esta nueva edición del festival de la 

Ciudad de la Raqueta, celebrado del 26 

de junio al 4 de julio, ha mostrado su cara 

más solidaria. El primer concierto lo abrie-

ron Modestia Aparte, Danza Invisible y 

Nacha Pop, siendo una recopilación de 

los mejores grupos Pop-Rock de los 

años 80, siguiendo el sábado 27, Mal-

dita Nerea y el jueves 2 de julio Hombres 

G. El cabeza de cartel del festival, Dani 

Martín, actuó el viernes 3 y sábado 4 de 

julio. Parte de la recaudación se destina 

a la Fundación Emilio Sánchez Vicario, 

que organiza el Torneo Internacional 

Wheelchair (tenis en silla de ruedas). 

Yolanda Rodríguez, la nueva concejala de Hortaleza y Ciudad 
Lineal, ya se ha reunido con vecinos y Asociaciones

Yolanda Rodríguez, de Ahora Madrid, es la 

nueva concejala del distrito de Hortaleza y de 

Ciudad Lineal. Funcionaria del Ayuntamiento 

de Madrid, vecina de San Blas y militante de 

Izquierda Unida. Ya ha empezado a hacer 

sus deberes reuniendose con las Asocia-

ciones de vecinos y con sus vecinos.  Más 

de un centenar de personas asistieron en el 

encuentro vecinal organizado en el parque 

Alfredo Krauss por Ahora Madrid, para ha-

blar de las nuevas formas de participación 

ciudadana y gestión municipal y en el que 

estaba presente la nueva concejala del dis-

trito de Hortaleza y Ciudad Lineal, Yolanda 

Rodríguez Martínez, quien dijo que  estaba 

abierta y receptiva  para todos los vecinos 

de Hortaleza y Ciudad Lineal y que escu-

charía y estudiaría todas y cada una de las 

peticiones que le llegaran desde el distrito.

La nueva concejala, transmitió a sus vecinos 

que, a partir de ahora, iba a cambiar el horario 

de los plenos para ponerlos a las 18:00 h., y 

cada vez en un centro cultural distinto para 

que los vecinos tengan mejor disposición 

de asistir y que dispongan de un turno de 

palabra para poder inntervenir en el pleno.

 Funcionaria del Ayuntamiento de Madrid, vecina de San Blas y millitante de Izquierda Unida
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Marta Gómez Lahoz es la nueva Concejala Presidenta 
del distrito de Barajas y de San Blas - Canillejas

Desde su concejalía quiere hacer de Madrid una ciudad igualitaria y solidaria

Ludotecas gratuitas en septiembre
En el Centro Cultural Villa de Barajas y en el Gloria Fuertes

Si tienes entre 3 y 12 años estas de 

enhorabuena. Porque vas a tener 

para los próximos días 1, 2, 3, 4 y 7 

de septiembre el  acceso a las ludo-

tecas totalemente gratuitas.

El horario de acogida será de 8:30 

a 9 h y de 14:00 a 14:30 h. y el de 

actividades de 9:00 a 14:00 h.

Las ludotecas tendrán lugar en los 

centros comerciales que a continua-

ción te detallamos, con sus dire-

cciones y teléfonos, para que en 

cuanto antes te pongas en contacto 

con ellos y poder apuntarte:

- Centro Cultural Villa de Barajas:
Podrás ir en persona a la calle Botica 

número 7 y 10 o llamar al teléfono 91 

329 18 03 y en el que van a contar 

con 50 plazas.

- Centro Cultural Gloria Fuertes:
En la avenida de Logroño número 

179 y para contactar por teléfono 

lo podrás hacer llamando al 91 312 

02 45 y tendrán disponibles para el 

público la cantidad de 70 plazas.

Si no quieres quedarte sin plaza, 

solo tienes que rellenar la inscripción 

y acudir para presentar la fi cha en 

cualquiera de los dos centros cul-

turales anteriores desde el pasado 

día 6 de julio hasta que se agoten 

todas las plazas.

Si quieres obtener más información 

te la pueden facilitar acudiendo o lla-

mando a cualquiera de los dos cen-

tros culturales indicados.

La nueva Concejala Presidenta del dis-

trito de Barajas ya tiene nombre, Marta 

Gómez Lahoz con  48 años, madre de 

dos hijas de 15 y 17 años y  licenciada 

en Matemáticas en la facultad de Cien-

cias de la Universidad Autónoma. Tra-

bajó en oceanografía física,  en el Or-

ganismo Público Puertos del Estado y, 

desde su comienzo, en la asamblea del 

15M de San Blas Canillejas, participan-

do muy activamente en la Comisión de 

Servicios Públicos y como portavoz en 

la Coordinadora de Entidades Ciudada-

nas, portavocía que, según ella misma 

afi rma, “me permitió conocer muy de 

cerca el tejido social”.

“Quiero trabajar para que las 
Juntas Municipales estén al 
servicio del ciudadano”

Mi principal motivación es el conven-

cimiento de que la forma actual de ha-

cer política necesita una regeneración 

profunda, que sólo se puede realizar 

desde dentro de las instituciones.

“Desde mi puesto municipal voy a tra-

bajar con toda mi ilusión para activar 

mecanismos reales de participación ciu-

dadana y de transparencia, para que el 

Ayuntamiento y las Juntas Municipales 

de Distrito sean órganos que estén de 

verdad al servicio de la ciudadanía, po-

tenciando al máximo los derechos, el 

bienestar y la justicia sociales”, decla-

raba la Concejala Presidenta.

Desde la concejalía, Marta Gómez La-

hoz, quiere participar activamente en 

la elaboración y construcción de un 

proyecto que haga de Madrid, una ciu-

dad  habitable, sostenible, igualitaria y 

solidaria.

Nacida en Madrid, de 48 años y licenciada en Matemáticas por la Universidad Autónoma 

El aeropuerto Adolfo Suárez Madrid-

Barajas celebra su 5ª edición de jorna-

das de puertas abiertas, donde se invita 

a todos aquellos particulares a conocer 

las instalaciones del aeropuerto del 

20 al 24 de julio de 2015. También se 

han organizado visitas especiales para 

niños. Los interesados deben enviar un 

formulario de inscripción al correo: jor-

nadaspuertasabiertasaeropuertomad@

aena.es. Para cualquier duda o consul-

ta puedes contactar en el 91 393 65 94. 

Puertas Abiertas 
en el Aeropuerto
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E l  A l c o b e n d a s  R u g b y  d e  n u e v o  e n  d i v i s i ó n  d e  h o n o r 
En el Ayuntamiento de Alcobendas tuvo 

lugar una recepción al Alcobendas Rug-

by. Este año, entre otros logros, el equipo 

senior ha sido campeón de la liga de Di-

visión de Honor B; el sub 10 campeón 

de España y el sub 14 campeón de Ma-

drid. Salón de Plenos. El alcalde de Alco-

bendas, Ignacio García de Vinuesa, y la 

concejal de Deportes, Mar Rodríguez, fe-

licitaron a los jugadores, cuerpo técnico 

y directiva por el logro de regresar a la 

máxima categoría. El Alcobendas Rugby 

logró el ascenso a la máxima categoría 

del rugby español tras proclamarse 

campeón de la División de Honor B al 

imponerse al CR. Sant Cugat en una dis-

putada fi nal por 18-13. Los granates pu-

sieron la guinda a una gran temporada y 

tres años después vuelven a División de 

Honor.

El alcalde, García de Vinuesa, y la concejal de Deportes, Mar Rodriguez, ejercieron de anfi triones

El equipo de atletismo del Colegio 

Base se ha proclamado campeón del 

Mundo escolar. El equipo formado 

por Irene Oliván, Claudia Prieto, Nerea 

Makoli, Ainhoa Ocón, Ana Pérez 

y Claudia Rodríguez ha logrado la 

medalla de oro en Wuan (China). La 

competición estuvo organizada por la 

Federación Internacional de Deporte 

Escolar (ISF) y se disputó del 28 al 30 

de junio junto a los Juegos Escolares 

Asiáticos. Además del oro por equipos, 

las atletas del Base lograron otras 

cinco medallas individuales. Nerea 

Makoli sumó dos: de oro en longitud 

y de bronce en 100 metros vallas; 

Claudia Prieto también logró otras 

dos: de plata en longitud y de bronce 

en 100 metros; y la quinta medalla -de 

plata- la consiguió Ainhoa Ocón en 

altura. El Mundial de Atletismo Escolar 

se celebra por centros escolares, 

sumando los puntos obtenidos por 

todos los atletas que pertenecen al 

mismo colegio y debiendo realizar 

cada participante dos pruebas entre 

lanzamientos, saltos y carreras. El 

Colegio Base representó a España en 

calidad de campeón español.

El equipo de atletismo  se creó en 1997 

y cuenta con un centenar de atletas 

federados en todas las categorías. 

¡Enhorabuena, Campeonas!. Una 

hazaña que nos encanta contarles.

Se celebraron en Antequera, los Cam-

peonatos de España de Tenis de Mesa de 

todas las categorías, excepto veteranos. 

Una vez más, el tenis de mesa sansero 

ha ocupado los puestos más altos. Los 

de Sanse quedaron primeros en el me-

dallero del campeonato desbancando a 

la poderosa UCAM de Murcia. El cóm-

puto global conseguido fue de 6 oros, 2 

platas y 3 bronces.

E l C lub de Tenis  de Mesa de Sanse,  el 
primero en los Campeonatos de España

El equipo de Futbol-7 de la Policía Lo-

cal de San Sebastian de los Reyes se 

proclamó vencedor en el I Campeonato 

Nacional para Policías celebrado en La 

Coruña. La fi nal se celebró entre la Policía 

de San Sebastián de los Reyes y el 

Cuerpo Nacional de Policía de La Coruña, 

venciendo los de Sanse en los penaltis.

E l  e q u i p o  d e  F ú t b o l  7  d e  l a  P o l i c í a 
L o c a l  d e  S a n s e ,  C a m p e ó n  d e  E s p a ñ a

Jesús García Pola, agente de la Policía 

Local de Alcobendas, se ha proclamado

campeón de los Juegos Mundiales de 

Policías y Bomberos, disputados en 

Fiarfax, en el estado de Virginia, en los 

Estados Unidos de América. García Pola 

logró el oro en la categoría de -63,5 kg. y 

se trata de toda una proeza. 

Jesús García Pola, policía local de Alcobendas,
Campeón Mundial de los JJ. Policias y Bomberos

Blanca Fernández, jugadora del equipo 

del Golf Park Alcobendas, se ha procla-

mado brillantemente Campeona de Es-

paña Infantil de golf en las pruebas ce-

lebradas en El Saler, en Valencia. Blan-

ca Fernández ya fue subcampeona de 

España alevín en 2013 y, este año, se 

proclamó campeona de Madrid.

L a  j u g a d o r a  d e l  G o l f  Pa r k  B l a n c a 
Fernández, Campeona de España Infantil

El equipo femenino 
del Colegio Base 
Campeón del Mundo 
de Atletismo Escolar
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